

けやき通信

【第67号】平成24年3月16日(金)
行方市立 小貫小学校

6年生の感謝の会

ありがたく感じました。プログラムは、ドッジボール、感謝のことば、プレゼント贈呈等でした。

ドッジボールは、先生方も本気だったのですが、思うように体が動かないことを実感しました。引き分けは花を持たせてくれたのでしょう。楽しかったです。6年生代表児童のことばもなかなか心に染みるものでした。今後の健やかな成長を願いたいと思います。手作りの小物をいただきました。苦労の後が偲ばれて微笑ましく眺めています。

今年の6年生には、精一杯の中でのこととはいえ、本来の教育環境を整えられなかったことを苦しく思っています。ただ、別な学習の場にはなったことかもしれません。狭い中でも、物が不十分な中でも、工夫すればかなりなことができる。三和小や北浦中と一緒にあったことで、お付き合いの仕方も学んだし、優しさなども感じられたことでしょう。PTAの団結した姿なども子ども達には心強く映ったに違いありません。

もろもろなことを思い返しながらか、6年生の会に心地よく浸っていました。

新通学班編成を実施

バスの停留箇所が2カ所になるということで、子ども達の通学班も見直しました。担当伊東先生の案を、歩く本人達の考えで修正しました。これで各バス停の発車時刻、各班の班長、集合場所・時刻、経路等がはっきりしてきました。

あとは、安全面の対策を進めることとなります。以前からお伝えしてきたように、保護者の方々や地域の方々で仕組みを支えていかざるを得ないと思います。よろしくお願ひいたします。

4,5年生社会科見学

NHK水戸放送局と茨城県庁へ行ってきました。NHKでは、スタジオ内を見学したり、実際に生番組「とれたてワイドいばらき」に出演したりしてきました。県庁では、県政シアタークイズに答えたり、地上10

0mの展望ロビーに上がって県内の風景を眺めたりして、有意義な時間を過ごすことができました。天候にも恵まれ、4,5年生最後のよい思い出になりました。

